

Vorlage Nr. I/267/2018
für den Magistrat

Anzahl Anlagen: 0

Vertreter des Magistrats der Stadt Bremerhaven im nichtständigen Ausschuss „Erhöhung der Wahlbeteiligung und Weiterentwicklung des Wahlrechts“ der Bremischen Bürgerschaft

A Problem

Mit Magistratsbeschluss vom 16. November 2016 (Vorlage I/282/2016) wurde der Leiter des Bürger- und Ordnungsamtes und stellvertretende Stadtwahlleiter, Herr Horst Keipke, als Vertreter des Magistrats zu den Sitzungen des nichtständigen Ausschusses „Erhöhung der Wahlbeteiligung und Weiterentwicklung des Wahlrechts“ der Bremischen Bürgerschaft entsendet.

Herr Keipke ist zum 01.03.2018 aus dem öffentlichen Dienst ausgeschieden, so dass die Vertretung neu zu regeln ist.

B Lösung

Zur Begleitung des weiteren Prozesses wird vorgeschlagen, den stellvertretenden Leiter des Bürger- und Ordnungsamtes und stellvertretenden Stadtwahlleiter, Herrn Thomas Herbrig, als Vertreter des Magistrats zu den Sitzungen des nichtständigen Ausschusses „Erhöhung der Wahlbeteiligung und Weiterentwicklung des Wahlrechts“ der Bremischen Bürgerschaft zu entsenden.

C Alternativen

Es besteht die Möglichkeit eine andere Person zu entsenden. Aufgrund der fachlichen Zuständigkeit des Bürger- und Ordnungsamtes wird davon allerdings abgeraten.

D Auswirkungen des Beschlussvorschlags

Finanzielle, Personalwirtschaftliche oder klimaschutzrelevante Auswirkungen entstehen nicht.

Die Entsendung eines Mannes ist der fachlichen Zuständigkeit geschuldet.

Besondere Belange von ausländischen Mitbürgern, Menschen mit Behinderung oder des Sports sind nicht betroffen. Eine besondere örtliche Betroffenheit eines Stadtteils kann nicht festgestellt werden.

E Beteiligung / Abstimmung

Amt 91.

F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG

Keine. Die Veröffentlichung im Rahmen des Informationsfreiheitsgesetzes wird sichergestellt.

G Beschlussvorschlag

Der Magistrat beschließt, den stellvertretenden Leiter des Bürger- und Ordnungsamtes und stellvertretenden Stadtwahlleiter, Herrn Thomas Herbrig, als Vertreter des Magistrats zu den Sitzungen des nichtständigen Ausschusses „Erhöhung der Wahlbeteiligung und Weiterentwicklung des Wahlrechts“ der Bremischen Bürgerschaft zu entsenden.

Der Magistrat bittet Herrn Herbrig, dem Ausschuss für Verfassung, Geschäftsordnung, Petitionsangelegenheiten und Bürgerbeteiligung regelmäßig Bericht zu erstatten.

Grantz
Oberbürgermeister